

Miguel Diaz-Canel met en exergue les réussites de la Révolution sandiniste.



Managua, 19 juillet, (RHC/PL).- Miguel Diaz-Canel, premier vice-président cubain, a mis en exergue les réussites sociales et économiques du Nicaragua.

A son arrivée à Managua, où il conduit la délégation cubaine de haut niveau aux festivités aujourd'hui pour le 37e anniversaire de la Révolution Sandiniste, Miguel Diaz-Canel a souligné dans des déclarations à l'agence Prensa Latina:

«Sous le gouvernement du Front Sandiniste et la direction du Commandant Daniel Ortega, le Nicaragua est aujourd'hui une patrie libre, souveraine et indépendante, pacifique et anti-impérialiste»

Le premier vice-président cubain a souligné que le Nicaragua a obtenu d'importants acquis sociaux et économiques.

Il a d'autre part mis en exergue les liens historiques de fraternité et de coopération qui unissent le Nicaragua et Cuba, et il a ajouté que Daniel Ortega a été une figure clé dans l'histoire de ce pays centraméricain.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/100407-miguel-diaz-canel-met-en-exergue-les-reussites-de-la-revolution-sandiniste>



Radio Habana Cuba